

## VORFREUDE AUF'S ÖKOFEST

**Herzogenaurach - Am Sonntag, den 28. April lädt der eingetragene, gemeinnützige Verein, die Ökofest-Initiative Herzogenaurach, zum 22. Ökofest auf den Festplatz am Weiherbach ein. Gefeiert wird von 11.00 – 19.00 Uhr.**

Der Verein liegt mit seinem frisch gewählten Vorstand bei den Festvorbereitungen gut in der Zeit. Mit den gleichberechtigten Sprecherinnen Andrea Dittrich und Monika Willwohl, der Kassenwartin Doris Pröpster, der Schriftführerin Manuela Bäuerlein, den Beisitzer\*innen Retta Müller-Schimmel und Balazs Jahasz, als auch dem Kassenprüfer Georgios Halkias steht weiterhin ein eingespieltes Team an der Spitze. Man kennt sich gut gegenseitig durch die schon bis jetzt geleistete Vereinsarbeit. Das Fest wird auch diesmal den Erwartungen seiner kleinen und großen Besucher\*innen gerecht werden. Der Festplatz wird gefüllt sein mit Angeboten zum Genießen, Informieren, Kaufen und Kreativwerden. Während das Öko-Festbier in der einzigen Brauerei vor Ort reift, macht sich sowohl bei der Ökofest-Initiative als auch bei den Musikern immer mehr die Vorfreude aufs Fest breit. Dabei sein werden als Solistin Regina Scherer, das Duo „individuo“, die Gruppe „Sound drei“ und das Jazzquartett „Meet Me On Monday“. Infos unter [www.oekofestinitiative-herzogenaurach.de](http://www.oekofestinitiative-herzogenaurach.de)

